



RECONOCIMIENTO A FUNCIONARIOS "Día del Hospital" en Pichidegua

Además, se inauguraron nuevos boxes de atención gracias al aporte de empresas locales.

En el marco del Día Nacional del Hospital, el principal centro de salud de Pichidegua celebró esta significativa fecha con una ceremonia en la que se reconoció el trabajo de todos quienes forman parte de este establecimiento y premió también a funcionarios por sus años de permanencia en la institución y compromiso con la atención de salud en la comuna.

La actividad fue encabezada por la Seremi de Salud, Dra. Carolina Torres; el jefe de Relaciones Institucionales del Servicio de Salud O'Higgins, Juan Pablo Cárdenas; la directora del hospital, Dra. Francisca Pinilla; autoridades locales; funcionarios; representantes del Consejo de Desarrollo; y miembros de la comunidad usuaria.

Una vez terminada la actividad, la Dra. Carolina Torres expresó estar "muy contenta de



poder acompañar a la doctora Pinilla, a los funcionarios y a la comunidad en general, porque esta ceremonia ha destacado el rol fundamental del hospital comunitario, así como las alianzas estratégicas con el sector privado que nos permiten mejorar las condiciones laborales y avanzar en la reducción de

brechas en las demandas y necesidades de salud".

La autoridad sanitaria agregó que "estamos muy contentos y felicitamos en el Día del Hospital a los trabajadores de este hospital y de toda la región y esperamos seguir trabajando en conjunto para mejorar las condiciones de vida y de trabajo de las personas y así disminuir en parte la carga de enfermedad que afecta a los habitantes de nuestra región".

Por su parte, el jefe de Relaciones Institucionales del Servicio de Salud, Juan Pablo Cárdenas, indicó que "este es un día especial, ya que nos permite reconocer el arduo y comprometido trabajo de los funcionarios del Hospital de Pichidegua y de toda la red asistencial. Al mismo tiempo, es una oportunidad para

reflexionar sobre los desafíos que aún enfrentamos para fortalecer el sistema y brindar una atención más digna y ágil a los habitantes de nuestra región".

En la misma línea, la directora del Hospital de Pichidegua, Dra. Francisca Pinilla, también se refirió a la ceremonia, comentando que "es un evento que esperábamos con muchas ganas. Lo planificamos cuidadosamente junto a mi equipo, con el apoyo de Ingrid, del Consejo de Desarrollo, y de los equipos directivos. Queríamos invitar a todos los funcionarios porque creemos que cada uno de ellos es parte fundamental de este hospital. Estoy muy contenta con el resultado de la ceremonia, fue conmovedora, dinámica y muy bonita".

Durante la con-

memoración, se otorgó un especial reconocimiento a los funcionarios que cumplieron 5, 15 y 25 años de servicio. Una de las galardonadas fue Amada Osorio, oficial administrativo del SOME, quien tras 25 años en la institución compartió un valioso consejo para ofrecer una buena atención. "Para los nuevos compañeros, el compromiso es tener empatía con los usuarios, porque ellos vienen con una dolencia y debemos tratarlos con respeto y amabilidad", concluyó.

INAUGURACIÓN DE NUEVOS BOXES DE ATENCIÓN

En el marco de la ceremonia, se inauguraron cinco nuevos boxes de atención, que ofrecerán mayor confort y calidad en la atención a los habitantes de la comuna.

Esta ampliación fue posible gracias a la gestión del Consejo de Desarrollo del hospital y al apoyo del empresariado local, que contribuyó a concretar este anhelado proyecto, mejorando la dignidad y la humanización de la atención a los usuarios.

El Hospital de Pichidegua agradeció especialmente el compromiso desinteresado de las empresas locales Max Agro, Semillas Panamericana, Supermercado Cugat y Fundo La Torina, que hicieron posible la implementación de estas nuevas instalaciones. La doctora Pinilla destacó principalmente "el apoyo recibido por parte de los representantes locales, que con sus donaciones han contribuido a mejorar la infraestructura del hospital, un proyecto que construimos entre todos".

